

# 阪南中学校だより

NO. 7

令和7年7月17日（木）

発行：大阪市立阪南中学校長 中 西 洋

## 平和と未来（万博から考えてほしいこと）

明日18日（金）には、大阪・関西万博での活動もありますが、本日7月17日（木）、オンラインによる終業式を行い、ひとまず1学期の区切りとしました。生徒のみなさんは、夏季休業中においても体調管理をしっかりと続け、熱中症にも注意しながら健康で安全に過ごしてください。

さて、今年の夏休みも生徒のみなさんにお願いがあります。それは、8月6日（土）、9日（火）、そして15日（月）に平和を祈る式典が日本各地で行われます。様々なところで取りあげられニュースになると思いますが、あらためて『平和』について考える、今年もそんな機会としてほしいのです。残念ながらウクライナやガザでの戦争・紛争も続いています。生徒のみなさんも知っているように、80年前の夏、日本もウクライナやガザと同じでした。この阪南中学校のある北畠の丘の上から見た大阪の街は一面の焼け野原。今世界の紛争地に暮らす人たちと同じ。悲しみや失望に暮れる気持ちで、破壊された街を見ている姿と同じだったんだと想像します。だから、生徒のみなさんには、この夏休みも『平和』について考えほしい。80年前の日本を知って、『平和』の大切さをあらためて感じてほしいのです。

そして、阪南中学校全学年で、明日18日（金）、「いのち輝く未来社会のデザイン」をテーマに開催されている大阪・関西万博に行きます。世界の国々をはじめ、日本国内外の創造力を結集して、新しい時代の実現に向けて様々な発信がされています。まさに『未来』を創造する博覧会を生徒の皆さん全員に体感してほしいと考えています。そのうえで、この夏休みは『未来』についても考えてほしいのです。

『平和』と『未来』。戦後80年を迎える日本で、世界の知恵と想像力を集め大阪・関西万博が開催される2025年の夏に、この2つの大切なことを阪南中生徒のみなさん全員に考えてほしいのです。

最後になりましたが、この1学期もPTA役員・実行委員の皆様には、様々な活動を通して学校を支えていただきました。特にこの夏の熱中症対策についてご相談いただき、大型ターフや冷風機等を備えていただきました（この暑さでの万博の取り組みにも様々なご支援をいただいております。）。生徒の安全な活動のために充分活用させていただきます。感謝申しあげます。ありがとうございました。

訂正とお詫び

令和7年6月25日（水）発行の阪南中学校だよりNO.5の中で、『続く大正12年には大阪府立阿倍野中学校（現阿倍野高等学校）』との記載がありましたが『大阪府立阿倍野高等女学校（現阿倍野高等学校）』の誤りでした。ご指摘をいただき訂正させていただきます。申し訳ありませんでした。

→裏面に続く